

Delegación Provincial refuerza fiscalizaciones en Tierras Blancas por seguidilla de incendios forestales

Hace algunos días atrás Bomberos entregaba la preocupante cifra de catorce incendios en tan solo 10 días, todo esto en un mismo punto en el sector de Tierras Blancas. Siniestros de pastizales y algunos de ellos declarados como forestales, han puesto la voz de alerta sobre qué ocurre y quién está generando este tipo de emergencias.

Es por esto, que desde la Delegación Provincial de San Felipe, se ha solicitado fortalecer e intensificar las fiscalizaciones a los organismos respectivos para, primero, evitar la ocurrencia de

• **El sector ha sido donde más han ocurrido este tipo de siniestros durante la temporada.–**

nuevos incendios, como también, determinar el origen y la causa de los siniestros.

El delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «*se han desarrollado múltiples incendios de distinta magnitud en nuestra provincia, en particular en el sector de Tierras Blancas, donde se han suscitado varios incendios, lo cual es preocupante. Al respecto de eso, nosotros hemos reforzado, y personalmente he pedido que*

se refuercen las fiscalizaciones tanto de OS5, OS14, junto a Conaf y personal municipal, con la finalidad de pesquisar el origen de estos incendios».

Consultado si es que se ha podido dialogar con él o los propietarios del terreno siniestrado, Muñoz sostuvo que «*siempre se trabaja donde son incendios forestales en propiedades con distintos dueños, se trabaja con los dueños por las situaciones que ocurren, muchas veces también*



Delegación Provincial solicitó fortalecer fiscalizaciones por seguidilla de incendios forestales en Tierras Blancas.

las condiciones geográficas y de vegetación permite aquello, por tanto, son múltiples los focos de investigación y análisis, sobre todo, fortalecer las fiscalizaciones. Hay terrenos que tienen propietarios y otros

adyacentes al camino de Tierras Blancas».

Considerando este mismo diálogo y qué es lo que han podido aportar estos mismos, la autoridad provincial comentó que «*hay alerta por parte de*

cada uno de los dueños, señalando y procurando que mejoren las condiciones de cada uno, entendiendo que cada propiedad tiene que tener sus resguardos propios para no propiciar incendios forestales», cerró.